

Ressort: Politik

Hollande lehnt Einladung in die Schweiz ab

Bern/Paris, 07.10.2012, 14:47 Uhr

GDN - Der französische Präsident Francois Hollande hat die Einladung in die Schweiz abgelehnt. Hollande schlug die Einladung durch die Schweizer Bundespräsidentin Eveline Widmer Schlumpf aus.

Der Präsident stellte der Bundespräsidentin hingegen in Aussicht, nach Paris zu kommen. Der frühere Schweizer Bundesrat Pascal Couchepin kritisierte die Absage Hollandes. "Das offizielle Frankreich spricht heute fast nur noch kritisch über die Schweiz. Es geht immer ums Bankgeheimnis und um Steuerflucht", so Couchepin. Die französische Abgeordnete Claudine Schmid suchte nach einer Erklärung für die Absage: "Viele Franzosen, vor allem Hollandes Wähler haben leider ein schlechtes und ein falsches Bild der Schweiz und ihres Finanzplatzes", erklärte Schmid. Hollande spüre diesen Druck.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-95/hollande-lehnt-einladung-in-die-schweiz-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com